



広 い 心

学校便り 5号
令和6年 6月26日
宮古島市立 狩俣小学校
発行者：校長 村吉博勝

不審者対策避難訓練



6月7日(金)、不審者対策避難訓練を全児童・職員で行いました。高学年の教室に不審者が黙って入ってきたという想定で行いました。子ども達は、担任の誘導に従い「おかしもち」の守りながら、素早く避難することができました。訓練に協力して下さった。宮古島警察署のみなさんには、避難の際の注意事項や不審者に対する対応等について教えて頂き、また、不審者役も演じていただきました。改めて不審者への対応の難しさを感じました。今回の訓練を通して、子どもたちを守る、そして自分自身も守る上でどのような点に気をつければいいのか、全職員で考え、今後活かしていきたいです。



平和集会



6月21日、平和集会を行いました。今年は、宮古島市総合博物館の学芸係「湯屋秀捷」氏を講師として招聘し、戦中の宮古島の様子について講話をしていただきました。テレビやニュース等で見る沖縄戦の様子は、沖縄本島での情報が多いので、今回、宮古島の当時の様子等について知ることができ、子どもたちには学びになったと思います。そして、今回の平和集会では、5・6年生たちが、修学旅行で行った糸満市にある沖縄平和祈念資料館や沖縄平和祈念堂で学んできたことを発表してくれました。5・6年生の平和学習は、修学旅行に行く前の事前学習、修学旅行で行った沖縄平和祈念資料館での学び、そして、平和集会での発表と3つの過程を通して、平和について学ぶ機会となりました。子どもたちに平和について考える機会を与えて下さった保護者の皆様や関係機関の皆様には感謝です。

